



Se esfuma el 7.5% del capital social de OHL México por débil generación de flujo de efectivo

Escrito por Liliana Corona

Thursday, 20 de November de 2014

MÉXICO, D.F.- La empresa de origen español Obrascón Huarte Lain (OHL) decidió vender el 7.5% del capital social de su filial en México (OHLMEX, por su clave de pizarra), deshaciéndose de 130 millones de acciones, aunque permanecerá como controladora del 56.14% de la compañía en nuestro país.

De acuerdo con un análisis de Grupo Financiero Multiva "el precio de la oferta asciende a 30 pesos por acción, el cual implica un descuento de 13.4% respecto al precio de cierre del viernes pasado". La noticia ya ha impactado en el mercado y agencias como Moody's bajaron la calificación de OHL, de "Ba3" a "B1" por considerarla una empresa débil con mala perspectiva de generación de flujo de efectivo.

La explicación de esta venta es que los recursos que obtendrá, de aproximadamente 66 millones de dólares (MDD), serán utilizados en "capitalizar proyectos o reestructurar deuda", debido a su "fuerte apalancamiento en España", explicó a Info-Transportes un analista financiero, aunque la empresa prefirió no compartir en qué usará el capital derivado de dicha venta y sólo indicó que OHLMEX no recibirá recurso alguno.

Multiva añade que OHLMEX "evalúa la venta de una participación minoritaria en Concesionaria Mexiquense (Conmex)" para invertir en nuevas o actuales concesiones y el capital que obtenga será empleado en "futuros proyectos o en algunos que estén en fase de preconstrucción".

Para la calificadoradora, las pérdidas en flujo de efectivo están provocando que la empresa tenga "un apalancamiento por encima de lo esperado", que no podrá mejorar en el corto plazo. Dentro de las calificaciones crediticias, "B1" se encuentra por debajo del grado de inversión.

Por ello, Multiva considera que dichas ventas "tienen una implicación negativa" y bajó su precio objetivo (PO) de 45 a 39 pesos y redujo su recomendación a Mantener desde Compra.

